

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 4 月
第 19 卷 第 8 期

April, 2022 Volume 19, Number 8

槲皮素脂质纳米粒冻干粉末 体外稳定性及肝癌细胞毒性研究

固相萃取 – 液相色谱 – 串联质谱法
测定药用蜂蜜中双酚类化合物

不同剂量右美托咪定联合舒芬太尼
用于胸科手术术后镇痛的研究

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

目 次

2004 年创刊 半月刊
2022 年第 19 卷第 8 期
2022 年 4 月 28 日出版

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)88158637
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

药物研究

- 槲皮素脂质纳米粒冻干粉末体外稳定性及肝癌细胞毒性研究………苗方，马兰 449
肉桂挥发油 β -环糊精包合工艺优选及特征鉴别 ……陈海清，李后如，谢俊俊 453
通便灵胶囊中松果菊苷的含量测定及质量情况分析
……………谢秉湘，朱环，张丽萍，等 457
利胆排石糖浆质量标准研究……………李旋，陈抚州 461
江西省市售盐酸溴己新片的质量分析……………宋晓园，赖佐发，廖婷，等 465
HPLC 法测定岩鹿乳康胶囊中水晶兰昔的含量……………赵俊雄，和祎 469
固相萃取 - 液相色谱 - 串联质谱法测定药用蜂蜜中双酚类化合物
……………于晖，谢慧英，周鸿，等 472

药事管理

- 药品检查过程中关于偏差管理的分析与研究……………廖辉军，王子千，任峰，等 476

药物与临床

- 卡前列甲酯栓联合卡前列素氨丁三醇对前置胎盘术后出血量
和血流动力学的影响……………黄少容，张招兰 480
那曲肝素钙注射液和磺达肝癸钠注射液预防骨科手术后静脉血栓栓塞症的
药物经济学评价……………邵梦莉，郑凡，钟善清 483
复方林可霉素硼酸溶液联合甲硝唑维生素 B₆ 片治疗玫瑰痤疮 45 例疗效评价
……………翟文婷，程方，张锐利，等 487
中药苦参汤熏洗对肛周脓肿患者术后创面愈合及疼痛的影响
……………黄海鹏，简弄根，黄红根，等 491
不同剂量右美托咪定联合舒芬太尼用于胸科手术后镇痛的研究
……………黎秋焱，王雨珊，熊江琴，等 494
间苯三酚用于反复种植失败行解冻胚胎移植的效果评价…李玲，吴润香，洪珉 497
血府逐瘀汤加减对瘀阻脑络型血管性头痛 51 例脑血流动力学的影响
……………李佳，赵宜鑫 500
普瑞巴林胶囊与依托考昔片联合治疗对膝骨关节炎患者关节功能、
睡眠质量及疼痛程度的影响……………王绥，侯平选 503
小儿肺咳颗粒联合氨溴特罗口服溶液治疗社区获得性肺炎
患儿 54 例疗效分析 ……蔡小磊 506

综述

- 微乳作为经皮给药载体在皮肤病治疗方面的应用进展
……………郭宜城，付志媛，李小兰 509



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

(Code No. SM 1852)

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

Drug Research

- Study on the Stability of Quercetin Lipid Nanoparticles Freeze-dried Powder and its Cytotoxicity to Liver Tumor in Vitro MIAO Fang, MA Lan 449
The Study on Inclusion Process of Cinnamon Oil with β -cyclodextrin and Feature Identification CHEN Haiqing, LI Houru, XIE Junjun 453
Content Determination and Quality Analysis of Echinacoside in Tongbianling Capsules XIE Bingxiang, ZHUHuan, ZHANG Liping, et al. 457
Study on Quality Standard of Lidan Paishi Syrup LI Ni, CHEN Fuzhou 461
Analysis on the Quality of Bromhexine Hydrochloride Tablets in Jiangxi SONG Xiaoyuan, LAI Zuofa, LIAO Ting, et al. 465
Content Determination of Monotropine in Yanlu Rukang Capsules by HPLC ZHAO Junxiong, HE Yi 469
Determination of Bisphenols in Medicinal Honey Using Solid-phase Extraction-liquid Chromatography-tandem Mass Spectrometry YU Hui, XIE Huiying, ZHOU Hong, et al. 472

Pharmaceutical Administration

- Analysis and Research on Deviation Management in the Process of Drug Inspection LIAO Huijun, WANG Ziqian, REN Feng, et al. 476

Drugs and Clinic

- The Effect of Carboprost Methylate Suppositories Combined with Carboprost Tromethamine Injection on Blood Volume and Hemodynamic After Placenta Previa Surgery HUANG Shaorong, ZHANG Zhaolan 480
Pharmacoeconomic Evaluation of Nadroparin Calcium Injection and Fondaparinux Sodium Injection in the Prevention of Venous Thromboembolism after Orthopedic Surgery SHAO Mengli, ZHENG Fan, ZHONG Shangqiang 483
Efficacy Evaluation of Compound Lincomycin and Boric Acid Solution Combined with Metronidazole and Vitamin B₆ Tablets in the Treatment of 45 Cases of Rosacea ZHAI Wenting, CHENG Fang, ZHANG Ruili, et al. 487
Effect of Zhongyao Kushen Decoction Fumigation and Washing on Postoperative Wound Healing and Pain in Patients with Perianal Abscess HUANG Haipeng, JIAN Nonggen, HUANG Honggen, et al. 491
Study on Different Doses of Dexmedetomidine Combined with Sufentanil for Postoperative Analgesia in Thoracic Surgery LI Qiyuan, WANG Yushan, XIONG jiangqin, et al. 494
Evaluation of the Application Effect of Phloroglucinol in Thawed Embryo Transfer in Patients with Repeated Implantation Failure LI Ling, WU Runxiang, HONG Min 497
Effects of Xuefu Zhuyu Decoction on Blood Stasis Blocking Brain Collateral Type Cerebral Hemodynamics in 51 Cases of Vascular Headache Caused by Blood Stasis Blocking Brain Collateral Type LI Jia, ZHAO Yixin 500
Effects of Pregabalin Capsules Combined With Etoricoxib Tablets on Joint function, Sleep Quality and Pain in Patients with Knee Osteoarthritis WANG Sui, HOU Pingxuan 503
Effect Analysis of 54 Cases of Children with Community Acquired Pneumonia Treated with Xiaoer Feike Granules Combined with Ambroxol Hydrochloride and Clenbuterol Hydrochloride Oral Solution CAI Xiaolei 506

Review

- Application Progress of Microemulsion as a Carrier of Transdermal Drug Delivery in the Treatment of Skin Diseases GUO Yicheng, FU Zhiyuan, LI Xiaolan 509